
Protokoll der Mitgliederversammlung HTC Peißnitz e.V. 2023 
Samstag, 22.04.2023 10-12:00 Uhr 
Ort: Tennisanlage 
Anwesende: 47 Mitglieder 
 
Versammlungsleiter: Uta Eichentopf 
Protokoll: Christine Bilz 
 
TOP 1 Begrüßung 
Die Versammlungsleiterin eröffnete die Mitgliederversammlung und stellte fest, dass die 
Versammlung satzungsgemäß einberufen und die Tagesordnung in der Einladung bekanntgegeben 
wurde. Die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig. Sie stellte die Tagesordnung vor, Einwände, 
Ergänzungen oder Zusätze gab es nicht. 
 
TOP 2 Bericht der Vorsitzenden Uta Eichentopf 
Dank an die Platzmeister für die hervorragende Herrichtung der Plätze, die nach den Bauarbeiten für 
die Flutlichtanlage besonders anspruchsvoll war. 
Realisierte Projekte in 2022: 

• Verbreiterung der Einfahrt 

• Erneuerung der Zäune und Tore 

• Erneuerung der Saalewasserleitung zur Hälfte, der Rest soll in dieser Saison erfolgen 

• Einbau eines Abwassersammlers am Clubhaus 
Sponsoring: 

• SWH sponsort Padel, in 2023 sind 3000€ angekündigt 

• Praxis Dr. Lautner mit 500€ jährlich für Padel 

• Spender Flutlicht: M. Krassa, R. Seidel, K. Wagner 

• Sponsoring der Herrenmannschaften durch Dr. Brit Blechschmidt und Prof. Flöther 
Kooperationen: 

• TC 94 in der Jugendarbeit 

• TC Sandanger: vorerst nur auf Gesprächsebene 

• SV Halle zur Nutzung der Allwetterplätze am Kreuzvorwerk, Problem momentan der Zugang 
Vorstand: 

• Rücktritt des Jugendwarts Rene Bienert im August 2022 

• Es konnten 2 Mitglieder gewonnen werden, die sich zur Wahl zum Jugendwart stellen 
werden 

• Danke an alle Vorstände und Beiräte für ihre engagierte Arbeit in 2022 
 

TOP 3 Bericht der 2. Vorsitzenden Yvonne Hirschmann 

• Bericht über die abgeschlossene Baumaßnahme Flutlicht 
Planungen für 2023: 

• Clubhaus umbauen zur besseren Nutzung: Dachfenster und heller Innenanstrich, um das 
Haus innen heller und einladender zu machen, Ersatz eines Fensters durch eine Tür; Kosten 
ca. 10T€ 

 
TOP 4 Finanzbericht des Schatzwarts Joachim Bilz 

• Vorstellung der Einnahme- und Ausgabesituation, am Jahresende 2022 standen ca. 67T€ auf 
dem Konto, zu berücksichtigen ist, dass mehr Fördermittel für die Flutlichtanlage 
eingenommen wurden, die aber z.T. noch zurückgezahlt werden müssen. 

• Der Verein ist finanziell stabil aufgestellt. 
Diskussion zu den Berichten 2 bis 4  



• Frage zur Corona Förderung: diese wurde in 2021 und 2022 vom LSB nach Mitgliederzahlen 
ausgereicht und die Kosten müssen nachgewiesen werden; es gibt noch keinen Hinweis vom 
LSB, ob der Verwendungsnachweis akzeptiert ist. 

• Frage zu Kosten der Flutlichtanlage: ursprünglicher Kostenvoranschlag war ca. 97T€, am Ende 
betrug die Rechnung ca. 60T€ 

• Nutzung der Flutlichtplätze in 2023 ohne zusätzliche Kosten für die Mitglieder, nur Gäste 
müssen 2€ zusätzlich zur Nutzungsgebühr zahlen. 
 

TOP 5 Berichte der Beiräte 

• Berichte Sportwart (Tillmann Blechschmidt in Vertretung von Erik Voloshin): 
In der Wintersaison 22/23 wurden die 1. Herren Landesmeister; in der Sommersaison ist das 
erklärte Ziel Landesmeisterschaft und ggf. Spiel um den Aufstieg; für die Sommersaison 
wurden 21 Mannschaften, davon 10 Jugendmannschaften gemeldet;  
Turnier HTC Open für Herren wird im Juli ausgetragen, sehr viele Meldungen in 2022 und 
auch für 2023 zu erwarten; Unterstützung der Herrenmannschaft durch L. Flöther und B. 
Blechschmidt (Bekleidung und Trainingsgeräte); Unterstützung des Herrentrainings durch 
Zuschuss vom Verein 

• Bericht Jugendwart (Uta Eichentopf vertretungsweise): Förderung von 2 besonders begabten 
Jugendlichen (Melissa und Rafael), Aleksander ist inzwischen im Bundesleistungsstützpunkt 
Hannover; 2023 mehrere Turniere geplant: 2 Jugend DTB- Turniere, Team Challenge des TSA 
und Jugend- Landesmeisterschaft des TSA. 

• Bericht Beirätin für Mitgliederverwaltung und Internet Heidrun Leibrich: sie zeigte 
verschiedene Diagramme zur Mitgliederentwicklung (Ende 2022 Stand 383 Mitglieder), zur 
Altersstruktur sowie Zu- und Abgängen von Mitgliedern über die letzten Jahre; sie bat die 
Versammlung, Berichte oder andere Beiträge für die Homepage des Vereins an sie zu 
schicken. 

 
TOP 6 Bericht des Kassenprüfers Christian Lautner 
In Vertretung stellte Joachim Bilz den ausführlichen Kassenprüfbericht vor, der mit dem Vermerk 
versehen war: 
„Es wird vorgeschlagen, dem Vorstand wie folgt Entlastung zu erteilen:  in uneingeschränktem 
Umfang“ 
 
TOP 7 Antrag auf Entlastung des Vorstandes 
Die Versammlungsleiterin bat um Wortmeldungen. Diese wurden nicht gewünscht und somit 
stimmte die Versammlung über die Entlastung des Vorstandes ab: 
Ja Stimmen: 47, Nein: 0 Enthaltungen: 0 
Damit wurde dem Vorstand für 2022 einstimmig die Entlastung erteilt. 
 
Vor der Wahl erinnerte D. Herbst an das Ableben unseres langjährigen Schatzmeisters Falko 
Woschee. Die Versammlung erhob sich im Gedenken zu einer Schweigeminute. 
 
TOP 8 Vorstandswahl: Wahlleiter Siegfried Eisenmann 
Die Versammlung erhob keine Einwände zur Bestellung des Wahlleiters 
Der Wahlleiter wies darauf hin, dass jede Funktion einzeln gewählt wird und die Abstimmung offen 
durch Handaufheben erfolgt. Die Wahl des Vorstandes erfolgt aller 2 Jahre laut Satzung. 
Wahlvorschläge: 

Zur Wahl des/r Vorsitzenden:                                                  Uta Eichentopf 
Ein weiterer Wahlvorschlag wurde nicht vorgebracht. 
Abstimmung: Ja Stimmen: 46, Nein: 0, Enthaltungen: 1 
Zur Wahl des/der Stellvertretenden Vorsitzenden:             Yvonne Hirschmann 
Ein weiterer Wahlvorschlag wurde nicht vorgebracht. 



Abstimmung: Ja Stimmen: 46, Nein: 0, Enthaltungen: 1 
Zur Wahl des Schatzwarts:                                                           Joachim Bilz 
Ein weiterer Wahlvorschlag wurde nicht vorgebracht 
Abstimmung: Ja Stimmen: 46, Nein: 0, Enthaltungen: 1 
Die Gewählten nahmen die Wahl an. 
 

Wahl der Beiräte: 

• Wahl zum Sportwart:     Erik Voloshin 
Gegenkandidaten gab es nicht   
Wahlergebnis: Ja Stimmen: 47, Nein: 0, Enthaltungen: 0 
Der Gewählte war nicht anwesend, hatte vorher schriftlich seine Bereitschaft erklärt, die 
Wahl anzunehmen. 

• Wahl zum 1. Jugendwart:  Malinka Vassileva 
Keine weiteren Kandidaten 
Wahlergebnis: Ja Stimmen: 47, Nein: 0, Enthaltungen: 0 
Die Gewählte nahm die Wahl an 

• Wahl zum 2. Jugendwart: Andreas Schnarr 
Keine Gegenkandidaten, eine Wortmeldung aus der Versammlung mahnte an, dass der 
Kandidat bei der ersten Wahl persönlich anwesend sein sollte, um sich vorzustellen. 
Wahlergebnis: Ja Stimmen: 42; Nein: 5 
Der Kandidat hatte vorher schriftlich erklärt, die Wahl anzunehmen 

• Wahl zur Beirätin für Mitgliederverwaltung und Internet: Heidrun Leibrich 
Keine weiteren Kandidaten 
Wahlergebnis: Ja Stimmen: 47 
Die Gewählte nahm die Wahl an 

• Wahl des Kassenprüfers: Christian Lautner 
Keine Gegenkandidaten 
Wahlergebnis: Ja Stimmen: 47  
Der Gewählte war nicht anwesend, hatte vorher schriftlich seine Bereitschaft erklärt, die 
Wahl anzunehmen. 

Die Versammlungsleiterin und neue Vorsitzende dankte im Namen des neugewählten Vorstandes für 
das Vertrauen der Mitglieder. 
Sie bat alle Anwesende, bei Problemen, Fragen, Vorschlägen etc. auf den Vorstand zuzugehen. 

 
               
TOP 9 Vorstellung des Finanzplanes 2023 durch den Schatzwart 
Der Schatzwart stellte die Einnahmen und geplanten Ausgaben für 2023 vor. 
 
TOP 10 Abstimmung des Finanzplanes 
47 Ja- Stimmen, Enthaltungen: 0  Nein: 0 
 
TOP 11 Anträge und Gesuche und TOP 12 Verschiedenes 

• Tillmann Blechschmidt bemerkte, dass andere Vereine offensichtlich mehr Sponsoren haben. 
Deshalb schlägt er vor, eine Sponsoren- Mappe zu erstellen. Es wurden alle Mitglieder 
gebeten, sich dabei einzubringen. Heidrun Leibrich wird das Portfolio gemeinsam mit Yvonne 
Hirschmann zusammenstellen. Jedes Mitglied sollte überlegen, wen man zum Sponsoring 
ansprechen könnte. 

• Weiter Pflege des Instagramm und Facebook Accounts: die Mitglieder der 
Herrenmannschaften wollen das übernehmen und bitten die anderen um Beiträge. 

• Tillmann erwähnt nochmals im Namen der Herrenmannschaft den hervorragenden Zustand 
der Plätze und das besondere Engagement unseres Platzmeisters Hannes Darmochwal. 

 



Die Vorsitzende dankte den Mitgliedern für ihr Erscheinen und die konstruktiven Diskussionen und 
beendete die Versammlung. 
 
Halle, 23.04.2023     
 
 
 
 
Uta Eichentopf                                                                                       Christine Bilz 
Versammlungsleiterin                                                                           Protokollführerin 
 


